



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LA SILLA ROTA

24/09/2022

LEGISLATIVO



## ¿Cuál fue el término clasista que le dijo Chumel a Beatriz Gutiérrez?

Se convirtió tendencia en Twitter la respuesta de Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del presidente Andrés Manuel López Obrador a Chumel Torres, youtuber y conductor por criticarla en su programa.

Beatriz Gutiérrez Müller lo llamó “clasista” y racista”. Ya que el conductor criticó la orden que dio la escritora e investigadora de alejar al diputado Santiago Creel de la comitiva que acompaña el presidente el pasado 13 de septiembre.

Chumel Torres tuiteó: “Pero qué nacadiiiiiiiiisima Dios de bondad” junto al video donde se a Beatriz Gutiérrez pedirle a una mujer militar alejar al presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, de entre las personas que acompañaron al mandatario en el 175 aniversario de la Gesta Heroica de los Niños Héroeos.

<https://lasillarota.com/la-cadera-de-eva/2022/9/23/cual-fue-el-termino-clasista-que-le-dijo-chumel-beatriz-gutierrez-393967.html>